



Groupe de travail sorties et arbre de Noël 2020

du 5 juillet 2019

Un groupe de travail sur les sorties à prévoir en 2020 et sur l'organisation de l'arbre de Noël 2020 a eu lieu ce vendredi 5 juillet 2019 en présence des OS et des déléguées de l'action sociale du Pas de Calais.

Isabelle Sahn a voulu faire un point sur les actions en cours.

### 1) Le budget 2019 :

#### ■ L'arbre de Noël 2019 :

- Les conventions avec les salles sont signées, reste à connaître la programmation, trois films seront proposés sauf sur Berck qui ne propose que 2 films, « la reine des neiges 2 » sera sûrement au programme.

Les places sont réservées pour les enfants de plus de 3 ans.

- pour les chèques cadeaux, le partenariat avec e-kadéos est renouvelé.

Par contre, les agents qui n'ont pas utilisé leurs chèques en 2018 sont priés de le faire avant fin novembre, date de validité des chèques. S'ils ont un problème de connexion, une adresse mel leur sera communiquée afin qu'il contacte le service client.

- le choix des bonbons s'est porté sur une boîte en forme de sapin rempli dans un sachet garni de bonbons, madeleines, chocolats et boisson.

- le concours de dessin est maintenu. Le thème proposé par l'UNSA est les personnages de dessin animé ou les super héros à la période de Noël. Le choix se fera en septembre. Pour la récompense au concours, le choix n'est pas encore fait, depuis 2 ans une pochette de crayons de couleurs et de feuilles Canson sont offertes, cette année la délégation voudrait innover avec un objet publicitaire. Environ 100 enfants participent au concours, le budget par enfant est fixé à environ 4 €.

#### ■ Le fonds d'innovation locale :

Le choix du projet devait être présenté avant le 15 juin 2019. La délégation du Pas de Calais n'a pas pu présenter de projet au vu du délai très court entre l'information de l'existence d'un fond d'innovation et la date à laquelle le projet devait être remis.

21 thèmes ont été retenus présentés par les autres délégations. Le thème le plus récurrent est l'aide aux aidants. Nous allons réfléchir pour présenter un projet pour 2020.

#### ■ La journée des futurs retraités :

Cette journée initialement prévue en septembre est reportée au 07/11/2019. La notaire n'était pas disponible avant. Ainsi, la visite guidée de la ville de St Omer est remplacée par en priorité une visite guidée du théâtre à l'italienne soit de la cathédrale.

#### ■ La subvention permis de conduire :

Au 5 juillet, 36 demandes ont été acceptées.

■ Salon du comité d'entreprise :

Celui-ci est prévu le 10 et 11 septembre 2019. Anne et Christine vont s'y rendre le 10 septembre à Lille.

II) Noël 2020 :

Le choix se porte sur un spectacle pour un coût maximum de 18 000 € voir moins.

Sur le thème de la magie ou du cirque.

Id Voyage propose des spectacles comprenant goûter, bus et location de salles.

Les agents vont recevoir un questionnaire à remplir pour le choix de l'événement en janvier 2020 pour l'arbre de Noël 2021.

III) Sorties 2020 :

Les actions de la délégation concernent 1756 enfants, 2315 actifs, et 2342 retraités.

Celles-ci doivent s'adresser à tous.

Il faut éviter de proposer des sorties déjà présentées par l'ATSCAF ou la SRIAS.

Se pose le problème de la billetterie pour les parcs d'attraction car la délégation n'a pas le droit de gérer des valeurs, ni même de les tenir en mains.

Il existe des e-billets, mais ce sont encore des valeurs.

Il faut trouver une solution avec les partenaires (autocariste, parc) afin que ceux-ci puissent envoyer directement le e-billet aux agents, sans coût supplémentaire pour la délégation.

Les propositions de sorties 2020 sont les suivantes :

- le musée d'art forain et jardins de Bercy le 28 mars 2020,
- l'Opéra de Lille ou le théâtre d'Arras le 2 ou/et 3 avril 2020 au soir,
- les serres de Bruxelles pendant les vacances d'avril
- le château de Versailles et ses jardins le 16 mai 2020,
- Plopsaland le 6 et 13 juin 2020,
- visite d'un élevage d'escargots à St Martin Choquel et visite de la chocolaterie de Beussent le 26 septembre 2020,
- Le marché de Noël d'Arras le 12 décembre 2020 avec bus pour les agents de la côte et visite des Boves d'Arras ou de la carrière Wellington.

Sur les 7 propositions et après études des coûts et autres, seulement 5 seront sûrement retenues.